



CRUCERO 7 DÍAS / 6 NOCHES - RÉF. EVP_AIPP

El valle del Oise (puerto-puerto)

París(2) - PONT-L'ÉVÊQUE (Oise) - COMPIEGNE - PONT-SAINTE-MAXENCE - SAINT-LEU-D'ESSERENT - AUVERS-SUR-OISE - PONTOISE - BOUGIVAL - PARÍS

Descubra el valle del Oise, un itinerario único e inédito en el corazón de una región con un encanto innegable. El Oise serpentea a través de un boscoso paisaje verde modelado por el río y abre sus puertas a numerosos lugares históricos. Una multitud de encuentros íntimos y coloridos. Podrá visitar el castillo de Malmaison, y el Museo de la absenta en Auvers-sur-Oise, donde podrá seguir los pasos de Van Gogh y descubrir cómo era la vida en un café durante el periodo impresionista. Más adelante, el castillo de Chantilly ofrece a los visitantes un concentrado del arte de vivir a la francesa y, por último, Compiègne y el Museo memorial del Armisticio le obsequiarán con un recorrido histórico y conmemorativo. Sin olvidar la degustación de la famosa crema de Chantilly presentada por un miembro de la Confrérie des Chevaliers fouetteurs (Cofradía de los caballeros montadores).

Favorito : El castillo de Chantilly, joya del patrimonio francés



Los puntos fuertes

- Recorridos maravillosos con mucho encanto, ciudades históricas y sabores locales
- **TODAS LAS EXCURSIONES INCLUIDAS**
- **VISITAS OBLIGADAS:**
 - Compiègne y el Museo memorial del Armisticio
 - Auvers-sur-Oise y la casa-taller Daubigny
 - Pontoise y el Museo Pissarro

PROGRAMA DE CRUCERO (7 DÍAS / 6 NOCHES)



Día 1 : París(2) - PONT-L'ÉVÊQUE (Oise)

Posibilidad de traslado(2) en autocar de París a Pont-l'Évêque. Embarque a partir de las 18:00h. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida. Cena a bordo. Después de la cena, excursión incluida: Noyon y su catedral "by night". Como una auténtica cápsula del tiempo, Noyon y sus 2000 años de historia se revelan durante esta visita única. Recorra la ciudad y descubra las diferentes facetas de su historia milenaria y algunas anécdotas interesantes... Una maravilla de luz le espera en el interior de la catedral de Notre-Dame, primera manifestación de la arquitectura gótica (2ª mitad del siglo XII) en el Norte de Francia.



Día 2 : PONT-L'ÉVÊQUE (Oise) - COMPIEGNE

Mañana de navegación hacia Compiègne. Por la tarde, excursión incluida: Compiègne, Museo memorial del Armisticio y Castillo de Compiègne. Visita guiada por la ciudad histórica de Compiègne. Mientras pasea por sus pintorescas callejuelas, descubrirá el magnífico Ayuntamiento del siglo XVI, con su fachada gótica ricamente esculpida y las estatuas de los principales personajes de la historia de Compiègne, entre ellos Luis XII. Su campanario cuenta con una de las campanas comunales más antiguas de Francia, que data de 1303. Más adelante, encontrará unas bonitas casas medievales, la más antigua de las cuales data del siglo XV: La Vieille Cassine. Degustación de especialidades locales. Continuación hacia el Museo memorial del Armisticio. En el museo, descubrirá un vagón idéntico a aquel en el que se firmaron los armisticios de 1918 y 22 de junio de 1940, un taxi del Marne que participó en la batalla del mismo nombre y 800 vistas estereoscópicas que datan de la Primera Guerra Mundial. El Memorial está dedicado a todos los combatientes desde 1870 hasta nuestros días, con numerosos monumentos entre los que destaca el jardín conmemorativo de Augustin Trébuchon, última víctima francesa de la Primera Guerra Mundial. De regreso, visitará el Castillo de Compiègne. La originalidad y la belleza del castillo neoclásico más grande de Francia, así como la calidad de su decoración interior y de su mobiliario, lo convierten en un conjunto único. Es una de las tres residencias reales e imperiales más importantes de Francia. Regreso a bordo para la cena. Escala nocturna.



Día 3 : COMPIEGNE - PONT-SAINTE-MAXENCE - SAINT-LEU-D'ESSERENT

Mañana de navegación hacia Pont-Sainte-Maxence. Por la tarde, excursión incluida: el castillo de Chantilly. Trayecto hacia Chantilly. El castillo de Chantilly es una de las joyas del patrimonio francés. También es obra de un hombre con un destino excepcional: Henri d'Orléans, duque de Aumale, hijo del último rey francés, Luis Felipe. Este príncipe, considerado el mayor coleccionista de su época, hizo de Chantilly el hogar de sus innumerables obras maestras y preciosos manuscritos. El castillo ha sobrevivido al paso de los siglos, ya que el duque de Aumale lo donó al Instituto de Francia en 1886: la ocasión perfecta para hacer un viaje en el tiempo en el corazón de una residencia principesca. Visitará, específicamente, las galerías de pintura, donde la presentación de las obras ha permanecido inalterada desde el siglo XIX; los grandes apartamentos que ofrecen una gran variedad de objetos de arte, muebles y cuadros de maestros; el gabinete de libros, una de las bibliotecas más ricas de Francia. Regreso al barco en Saint-Leu-d'Esserent.

¡Aviso a los amantes de la gastronomía! ¿Siempre ha querido aprender a hacer la mítica crema Chantilly? Un miembro de la Confrérie des Chevaliers fouetteurs (Cofradía de los caballeros montadores) estará a bordo para promocionar este patrimonio histórico y culinario. Su objetivo: ¡enseñarle a elaborar a mano la auténtica crema Chantilly!

Después de la cena, aproveche el tiempo libre para pasear por la pequeña ciudad; los más valientes podrán acercarse a la abadía de Saint-Leu-d'Esserent, que domina el valle del Oise desde lo alto de un promontorio rocoso. Escala nocturna.



Día 4 : SAINT-LEU-D'ESSERENT - AUVERS-SUR-OISE - PONTOISE

Mañana de navegación hacia Auvers-sur-Oise. Por la tarde, excursión incluida: Auvers-sur-Oise y el Museo de la absenta. Trayecto hacia Auvers-sur-Oise. Repartido en 7 km a lo largo de la orilla derecha del Oise, el pueblo estuvo marcado por la estancia de los pintores impresionistas, y más tarde Vincent Van Gogh, que vinieron aquí a inspirarse en el siglo XIX. Hoy en día, puede pasear por las pintorescas calles de Auvers-sur-Oise siguiendo el circuito de los pintores, con paneles que muestran cuadros famosos. A continuación, visitará el museo de la absenta, que recrea el ambiente de los cafés de la Belle Époque, cuando la absenta era la bebida de moda elegida por poetas y artistas. Las obras de arte originales que guarda permiten

descubrir su importancia en la vida social y cultural del siglo XIX. La visita finalizará con una degustación ritual en el Absinthe-Café. Regreso al barco en Pontoise. Escala nocturna.



Día 5 : PONTOISE - BOUGIVAL(3)

Excursión incluida: Auvers-sur-Oise y la casa-taller Daubigny. Salida en dirección a los viñedos del «Pressoir auversois». Este patrimonio olvidado se recuperó con éxito a principios de la década de 2000. Situados al borde de la vía férrea de Auvers-sur-Oise, los viñedos ofrecen un paisaje excepcional. Visitará el viñedo y el lagar. Continuará con una visita a la casa-taller Daubigny, declarada monumento histórico en 1991 y galardonada con la etiqueta «Maison des Illustres» en 2014. La casa-taller Daubigny fue construida en 1861 por Charles-François Daubigny. Se convirtió en el punto de encuentro de sus amigos paisajistas Corot, Daumier y Berthe Morisot, por citar algunos. Podrá admirar la excepcional huella que cada uno de ellos dejó en las paredes del taller A continuación, se dirigirá a Madame Guinguette, donde le espera una degustación de productos locales en un entorno rural. Regreso al barco en Auvers-sur-Oise. Por la tarde, navegación hacia Bougival(3). Escala nocturna.



Día 6 : BOUGIVAL(3) - PARÍS

Excursión incluida: el castillo de Malmaison. Construido en el siglo XVII el Castillo de Malmaison fue adquirido por Joséphine en 1799. En 1800 este lugar pasó a ser sede del gobierno y lugar de reunión de trabajo. La biblioteca alberga la atmósfera de estudio donde a Bonaparte le gustaba cobijarse. La sala del consejo tiene el aspecto de una tienda de campaña militar. Aquí se sucedieron recepciones y otras reuniones. El salón de la música alberga el cuadro « trovador » de Joséphine y su famosa arpa. En estos lugares hay numerosos cuadros de la época. Después de su divorcio, en 1809, Joséphine continuó viviendo en su casa donde murió en 1814. El museo napoleónico fue inaugurado en 1906, está amueblado, decorado y con cuadros comprador por Joséphine. Regreso a bordo para el almuerzo. Por la tarde, navegación hacia París. Noche de gala.

Crucero París "by night"(1).



Día 7 : PARÍS

Desayuno a bordo. Desembarco a las 9 horas. Fin de nuestros servicios.

Nuestros precios incluyen

crucero en pensión completa desde la cena del día 1 hasta el desayuno buffet del día 7 - bebidas incluidas a bordo (excepto las de cartas especiales - alojamiento en camarote doble climatizado con ducha y WC - cóctel de bienvenida - asistencia de nuestro comisario de abordaje - noche de gala - excursiones y visitas mencionadas en el programa - seguro de asistencia/repatriación - tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen

el traslado París/Pont-l'Évêque(2) - bebidas mencionadas en cartas especiales, bebidas tomadas durante las excursiones o los traslados - seguro de anulación/equipaje - gastos personales.

Transporte

Posibilidad de traslado(2) en autocar de París a Pont-l'Évêque.

Trámites

Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Bicicletas disponibles a bordo
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Por motivos de seguridad de navegación, la empresa y el capitán del barco podrán cambiar el itinerario del crucero.

(1) En función del nivel del agua.

(2) Traslado bajo petición con un coste adicional. Póngase en contacto con nosotros para obtener más información.

(3) En función de la disponibilidad de los muelles, la escala de Bougival podrá sustituirse por Chatou.

El abuso de alcohol es peligroso para la salud, beba con moderación.